
＊ 令和３年度  学校評価について  

（１）学校評価アンケートより 

 

 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
 

 

 
【アンケート結果の分析および考察】  

アンケート集計からは、教職員、生徒、保護者の１０項目の平均において、昨年度に比べ満

A+B(％) 満足度 A+B(％) 満足度 A+B(％) 満足度

1 南部中の生徒は、目標をもち、進んで学びに参加していると思いますか。 92.7 79.8 94.7 80.7 90.2 83.9

2 南部中の生徒は、思いやりをもち、仲間を大切にして生活していると思いますか。 97.0 83.6 98.2 87.7 98.2 93.6

3 南部中の生徒は、あいさつやさわやかな中学生らしい身なりをしていると思いますか。 97.3 86.0 89.5 81.6 91.5 86.5

4 南部中の生徒は、登下校時、交通ルールをしっかりと守っていると思いますか。 89.7 79.9 80.7 74.1 98.2 94.6

5 南部中の先生は、わかる授業・魅力ある授業への努力をしていると思いますか。 88.7 76.7 100.0 89.0 95.5 89.7

6 南部中の先生は、生徒を理解し、一人一人のよさや可能性を大切にしていると思いますか。 89.4 79.2 100.0 88.8 91.7 86.4

7 南部中の先生は、生徒や保護者の話を丁寧に聞き、信頼される学校づくりに努力していると思いますか。 92.0 81.3 100.0 93.9 93.5 88.4

8 南部中の先生は、いじめは絶対に許さないようにしていると思いますか。 91.0 79.9 100.0 96.5 96.6 93.0

9 南部中は、清潔で整理整頓等、環境が整っていると思いますか。 94.7 81.9 96.5 83.3 89.2 81.6

10
南部中は、学校教育目標(主体的に行動する生徒）や教育方針等が、ホームペー
ジや学年だより等で保護者に伝わっていると思いますか。

89.4 79.9 98.2 89.9 88.1 82.2

合計（平均） 92.2 80.8 95.8 86.6 93.3 88.0

学校評価ｱﾝｹｰﾄ　PTA・教職員・生徒評価（比較）
PTA 教職員 生徒



足度は全て向上しました。特に、生徒のアンケート集計では、８８．０ポイントと高い評価となり

ました。項目別に見ると、教員への評価項目の中で「先生は、いじめは絶対に許さないように

していると思いますか」が最も高く、９３．０ポイントでした。教職員アンケートでも９６．５ポイン

トと最も高い結果でした。本年度の始めから「いじめを絶対に許さない」という姿勢で、職員

研修、校内対策委員会の適宜開催、生徒との丁寧な面談、そして迅速な対応に尽力してまい

りました。その取り組みが、全職員と生徒に浸透していると考えます。今後も、生徒に寄り添い

ながら、全校生徒が安心して通える学校づくりに努めていきます。 

また、生徒アンケートから「先生はわかる授業・魅力ある授業への努力をしていると思いま

すか」が８９．７ポイントであり、１０項目の中で最も向上しました。教職員アンケートでは８９．０

ポイント、保護者アンケートでは、７６．７ポイントとなっています。教員に対する項目については

全て、昨年より向上しているものの、保護者の皆様からの教員への期待や願いが顕著に表れ

ていると受け止めています。保護者の皆様に安心して応援していただけるよう、学校の様子を

今よりも積極的に情報発信し、教職員の姿勢が伝わるように努めていきます。アンケートの自

由記述の中にも、「集金日に、役員が学年主任の話を聞けることで、子ども達にどのような話

をしているのかを共有できる。家でも同じ方向で声掛けできるので助かり感謝している。子ど

もを囲む大人の歯車が合うと、子どもにとって戸惑う場面が少なくなり、環境が安定してくる

ように思う。保護者に広く行き渡るようにできると良い。」など貴重なご意見をいただきました。

メールやホームページをこまめに見て頂けるような情報発信の方法を考え、改善に努めて参り

ます。また、「アンケートは無記名を検討しても良いのではないか。」というご意見がありまし

た。今回、スマートフォンで回答していただく形で試行したところ、紙面での回答よりも多くの

自由記述がありました。記名していただいたことで、すぐに個別に対応し、解決に至ったもの

がいくつもあったことを実感しております。引き続き、ご協力いただければと思います。アンケ

ートの結果や、皆様からのご意見をふまえて学校運営改善に取り組み、南部中学校の発展に

努めて参ります。 

 

（２）学校関係者評価委員会より 

１１月１２日（金）に行われた評価委員会では、授業参観の後、協議を行いました。委員の方

からは、生徒の真剣な態度や教員の授業作り、体育祭やまほろば祭の開催と保護者の皆様

への公開について、高く評価していただきました。また、「行事を通じて生徒が大きく成長した

ことが、廊下に掲示された生徒の作文から伝わってきた。」、2 年生が行った SDGｓの学びに

ついても、「わかりやすく、廊下、階段等のスペースを『学びの場』として工夫している。」と、お

褒めのお言葉をいただきました。昨年度に引き続き、なかなか学校を公開できない状況では

ありますが、行事のふり返り作文や作品など、生徒の声や頑張った成果をさらに積極的に保

護者様にお伝えし、お子様の成長を共有していければと思います。 

また、「登下校時の自転車の乗り方」 「教室で、どの生徒にも見やすいスクリーンの利   

用」「冬季の寒さ対策と窓の解放について」「情報リテラシー教育」等、生徒を第一に考えたご

意見やご指摘を多数頂戴しました。下校指導を強化するなど安全指導に努めると共に、生徒

の学習環境の改善や情報教育の推進について、ご意見をふまえて計画的に進めて参ります。 

今後も、地域に開かれた学校づくりに取り組み、教育目標を地域や保護者様と共有しなが

ら、力を合わせて子どもたちを育てていきたいと考えています。今後とも、ご理解ご協力の程

よろしくお願いいたします。 


